
Cela fait très longtemps (15 ans ) que l on entend parler d un nouveau centre de loisirs. 
Pourquoi ne pas le construire derrière la mjc comme cela était prévu. Ce qui ne nécessite pas d 
expropriation de terrain. 
Un gain de temps et d argent pour tous. 
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